

ROCK KLAUS

Songs mit „Vollgas“ präsentiert

KLAUS. Ein lauer Sommerabend an einem Fenstertag ist zwar nicht die ideale Rahmenbedingung für ein Rockkonzert, der Lokschuppm kämpfte jedoch dagegen erfolgreich mit einem heißen Musikprogramm und kühlen Getränken an.

Freche Eigenkompositionen von den Verwegenen und Ska von und mit Supervision – so präsentierte der Lokschuppm die 13. Auflage von Rock Klaus.

Die Verwegenen starteten das Lineup mit ihren Songs mit zeitkritischen Texten aus der eigenen Feder. Das Ganze überaus frech und mit viel Leidenschaft und Show serviert. Ein kräftiges Schäuferchen Tempo legten dann Supervision drauf. Sie haben sich dem Ska-Sound verschrieben. Kalorienvernichtende Tempomusik



Die Verwegenen im Lokschuppm Klaus

Foto: Gerhard Mannsberger

mit jamaikanischen Wurzeln, garniert mit Rhythmen aus Reggae, Techno und R&B, manchmal auch als Reggae-Techno bezeichnet, wurde den Besuchern präsentiert. Echte Lokschuppm-Atmosphäre war dabei inkludiert. Das nächste Lokschuppm-Event steht aber bereits vor der Tür. Schon am Freitag, 8. September, erwartet die Besucher ein echtes Highlight. Klassischer Blues der

50er steht am Programm, präsentiert von der Wiener Band Herby & the Mudcats. Einer der profiliertesten Bluesformationen im deutschsprachigen Raum. Mit dabei die stimmungswaltige und energiegeladene Lilli Kern. Erdiger Chicago Blues im altehrwürdigen Lokschuppm. Vorverkaufskarten auf www.lokschuppm.at oder in den Filialen der Raiffeisenbank Region Kirchdorf ■